

Aviso Legal

Mediante el presente Aviso Legal, la empresa Logos 360 ATD, S.L. (en adelante, "Logos360") comunica su responsabilidad sobre el sitio web www.logos360.io (en adelante, "Sitio Web") y pone a disposición de los usuarios la información general exigida a los prestadores de servicios de la sociedad de la información, conforme al artículo 10 de la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y Comercio Electrónico. A continuación, proporcionamos los siguientes datos:

- **Logos 360 ATD, S.L.** (en adelante Logos360)
Dirección postal: Calle Nuria 36, 28034, Madrid.
- Código de Identificación Fiscal: B56861123
- Denominación comercial: **Logos360**
- Inscrita en el Registro Mercantil de Madrid en el tomo al tomo 46209, folio 141
- Correo electrónico de contacto: mail@logos360.io
- Teléfono: +34 911 105 105
- Logos360 tiene registrado el dominio: www.Logos360.io

El acceso y uso del Sitio Web implica la aceptación plena y sin reservas de todas y cada una de las condiciones de este Aviso Legal, que se complementan con las Condiciones Generales de Uso aplicables a la prestación de servicios. El usuario se compromete a utilizar los servicios y contenidos de Logos360 conforme a la legislación vigente, la buena fe, el orden público y este Aviso Legal, siendo responsable ante Logos360 y terceros por cualquier incumplimiento.

Es recomendable que el usuario revise este Aviso Legal en cada acceso al Sitio Web, ya que Logos360 se reserva el derecho de modificarlo sin previo aviso. El acceso está sujeto a todas las advertencias, condiciones e instrucciones que Logos360 pueda comunicar, las cuales pueden complementar, modificar o sustituir el presente Aviso Legal.

El acceso al Sitio Web es gratuito, Logos360 no se responsabiliza de los daños o perjuicios derivados del uso o acceso a la información contenida en su web.

Derechos de propiedad intelectual e industrial

Todos los elementos del Sitio Web, incluidos marcas, logotipos, nombres comerciales, contenidos, textos, gráficos, software, vídeos y demás materiales, están protegidos por derechos de propiedad intelectual e industrial, de los cuales Logos360 es titular o licenciatarario. Queda prohibida la reproducción, distribución, comunicación pública, transformación o modificación de dichos contenidos sin la autorización expresa por escrito de Logos360.

Se extiende esta protección al código fuente y cualquier desarrollo de software incluido en el Sitio Web. Logos360 se reserva todos los derechos sobre dichos contenidos, incluyendo su reproducción, modificación, adaptación, y cualquier otro derecho relacionado con la propiedad intelectual e industrial.

El establecimiento de enlaces o links a este Sitio Web desde otros sitios no implica relación alguna entre Logos360 y el titular de dichos sitios, ni aprobación por parte de Logos360 de sus contenidos. Para establecer un enlace, será necesario solicitar autorización previa por escrito a Logos360, que se reserva el derecho a reclamar cualquier daño derivado de enlaces no autorizados.

Navegación y seguridad

Logos360 realiza esfuerzos para garantizar una navegación óptima en el Sitio Web, pero no garantiza el acceso ininterrumpido o libre de errores. Logos360 no se hace responsable por los perjuicios derivados del acceso o uso del Sitio Web.

El acceso a internet es responsabilidad del usuario, y Logos360 no responde por la calidad o disponibilidad de dicho acceso, ni por problemas técnicos que puedan surgir por factores externos a su control.

Exclusión de garantías y responsabilidad por los contenidos

Logos360 garantiza la legalidad, fiabilidad y utilidad de los contenidos publicados en el Sitio Web, salvo error. Sin embargo, no asume responsabilidad por los daños derivados de la transmisión, almacenamiento o acceso a dichos contenidos, ni por perjuicios ocasionados en el software o hardware del usuario.

Modificaciones

Logos360 se reserva el derecho de modificar, sin previo aviso, los contenidos, servicios y su disposición en el Sitio Web, sin perjuicio de las obligaciones derivadas de las Condiciones Generales de Uso.

Política de privacidad

Logos360 cumple con las medidas técnicas y organizativas de la normativa vigente en protección de datos, concretamente el Reglamento Europeo 679/2016 (RGPD) y la Ley Orgánica 3/2018 de Protección de Datos y Garantía de los Derechos Digitales. Para más información, se puede consultar la Política de Protección de Datos en la sección correspondiente del Sitio Web.

No está permitido el envío de datos personales de menores de 16 años a través del Sitio Web. Logos360 declina cualquier responsabilidad derivada del incumplimiento de este requisito.

Al utilizar el formulario de contacto, el usuario declara poseer la capacidad legal necesaria para celebrar contratos vinculantes.

Uso de cookies

El Sitio Web puede utilizar cookies para mejorar la experiencia de navegación. El usuario puede configurar su navegador para aceptar o rechazar las cookies, aunque esto puede afectar la funcionalidad del Sitio Web. Para más información, consulte nuestra Política de Cookies.

Enlaces a terceros

Los enlaces a sitios web de terceros no implican relación alguna entre Logos360 y los propietarios de dichos sitios, ni responsabilidad por parte de Logos360 respecto de los contenidos o servicios que allí se ofrezcan.

Legislación y jurisdicción

Este Aviso Legal se rige por la legislación española, y cualquier controversia relacionada con el Sitio Web será resuelta por los Juzgados y Tribunales de Madrid, España.